

Empresarios del mármol y Ual se unen para formar profesionales

ALMERÍA.— El presidente de la Asociación de Empresarios del Mármol, Manuel Sánchez, y el rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Alméjija, firmaron ayer convenio de colaboración para la realización de un programa formativo en las empresas de la Comarca del Mármol.

A través del convenio se podrán realizar diferentes cursos que vendrán a mejorar la formación y cualificación de los empresarios y directivos del sector de la piedra natural. La primera acción que se enmarca dentro de este convenio de colaboración hace referencia a la puesta en marcha del Título Especialista en Gestión Empresarial que comenzará a impartirse todos los lunes de 16.30 a 21.30 en la sede de la AEM, a partir del 29 de enero y que cuenta con 26 alumnos, todos ellos relacionados con el sector del mármol.

Manuel Sánchez ha resaltado la importancia que supone para la Comarca del Mármol que se pongan en marcha acciones formativas.